



L'île des Pins, petit paradis sur mer

Baptisée île des Pins en 1774 par James Cook, ou encore Kunié par ses habitants mélanésiens, elle fait partie de la province sud de la Collectivité Territoriale française de **Nouvelle-Calédonie**, à 16830 km de la métropole.

Ce **paradis unique** de 18 km de longueur sur 14 km de largeur vous éblouira par la beauté de ses plages et îlots environnants, au sable blanc poudreux, par ses eaux cristallines aux contrastes de bleus intenses et par ses pins colonnaires semblables à des sentinelles.

Ne parlons pas de ses récifs coralliens intacts, inscrits au **patrimoine mondial de l'UNESCO**, qui sont d'une diversité écosystémique exceptionnelle.

Mais n'oublions pas qu'entre 1872 et 1880 ce petit bout de terre paradisiaque a été un enfer pour les condamnés de la Commune de Paris.